

平成24年度 姉妹町交流事業 「横芝光町・松田町スポーツ交流」開催結果

開催経緯

昭和43年12月1日、千葉県光町、神奈川県松田町の両町友好親善と、行政の相互研さんを図るため、姉妹町を提携しました。

そして、昭和63年、姉妹町提携20周年記念事業として、お互いの町へ出向いバレー、ボールやゲートボール、ソフトボールなどのスポーツによる交歓会を実施し、キャンプ教室による文化交流などにより多くの方々が両町を訪れました。

光町は、横芝町として合併して横芝光町となりましたが、松田町との姉妹町として、お互いの産業まつり、文化祭などにおいて今も交流が行われています。

今回は、両町の将来を担う次世代の子ども達による『少年・少女スポーツ交流』を実施しつつ、指導者同士の育成並びに交流などを踏まえた総合的なスポーツ交流を開催することで、新たな姉妹町としての連携強化を図ることとしました。

開催日

平成24年11月18日（日） 10:00～15:30

会場

千葉県横芝光町内スポーツ施設

野球・・・横芝光町坂田池3-1 横芝中学校 野球場
サッカー・・・横芝光町坂田池1-1 ふれあい坂田池公園陸上競技場

主催

千葉県横芝光町・神奈川県松田町

参加チーム及び対象者

横芝光町 野球：横芝光町スポーツ少年団（選抜チーム） 15名

サッカー：光J. Eggs F C 50名

：横芝F C 50名

松田町 野球：松田キャッスルズ 26名

サッカー：松田イレブンSC 29名

計 170名

（保護者・指導者含む）

スポーツ交流会の思い出



横芝光町と松田町の皆さんとの集合写真



試合前に横芝光町の産業まつりを見学



野球・サッカーチーム同士であいさつ



松田キャッスルズ 対 横芝光選抜 (1-5)



松田イレブンSC 対 光J. Eggs FC (2-0)

松田イレブンSC 対 横芝FC (5-0)

最高なグラウンドで試合ができたことが、一番の思い出かもしれません。



指導者同士の交流
もありました。
今後の新たな発展
に期待したいです。